

éditions

diffusion

*achat
en ligne*

nouveau

contact



Ctésias, un médecin grec à la cour du Grand roi,
Dominique Lenfant, ouvrage en préparation

Ctésias, le mieux connu des Grecs de l'Antiquité ayant voyagé en Perse, est aussi l'un des rares historiens à avoir pu vivre au cœur de cet empire. Né à Cnide — cité de la côte d'Asie Mineure qui était au carrefour du monde grec et de l'empire perse — il vécut à la fin du V^e siècle et au début du IV^e siècle avant notre ère (c'est-à-dire au cœur de l'histoire de l'empire achéménide — milieu du VI^e siècle-fin du IV^e siècle).

Selon une tradition familiale, il avait étudié la médecine dans un cercle rival de l'école d'Hippocrate : c'est à ses compétences médicales qu'il dut de vivre plusieurs années à la cour, comme médecin de la famille royale. Il tint un rôle qui dépassait le cadre strict de la médecine, que ce fût comme confident de la reine mère ou comme intermédiaire entre Grecs et Perses.